



こんげつ どうかい ちゅうしん あさ どうこうじ こうもん うんどう しっし きも
今月は、児童会が中心となり、朝の登校時、校門であいさつ運動を実施しています。みんなが気持ちよくスタートが切れる機会になっています。

さて、運動会について、ご意見・ご感想をいただき、ありがとうございました。その中には、運動会の内容や子どもたちのがんばりが素晴らしかったという多くの感想やお褒めの言葉があり、子どもたちや教職員を励ましてくれました。より良い運動会にするため、来年度に生かしていきたいと思えます。すべてを掲載したいのですが、紙面の関係上、抜粋して紹介いたします。

<子どもたちの様子>

○雨の中で天候が悪かったため、2日間開催となりましたが、子どもたちが一所懸命がんばっていました。雨が降ってきましたが、どの学年も騒がずとても立派だったと思います。

○雨で大変でしたが、それはそれでよい思い出です。楽しませてくれた子どもたちに感謝です。

○子どもたちが気持ちをきらさずがんばっていたことがすごいいい思いました。

○クラスメイトと互いに協力し合い、必死で仲間を応援する姿が、普段の学校生活での関係性を垣間見れたような気がします。

○5、6年生は準備や片付けの係をがんばってしていて頼もしく思いました。

○アナウンスは素早く順位を伝え、最後尾のランナーに声援を送り、応援団は力いっぱい観覧していて、児童席からも声援が運動場に響き渡り、みんなが一体となり、みんなが輝いていました。

○皆で一つのを仕上げるという集団の取組を知ることができました。

○熱中症警戒アラートが出る中での練習が大変だったと思いますが、毎日一生懸命練習したのがすごく伝わりました。

○練習期間からダンスをがんばっていると聞いていましたので、会場全体から温かい拍手があり、嬉しかったです。

<来年度に向けてのご意見>

- ・優先ゾーンは今後も続け、優先ゾーンの中では前方の方が座るなど、応援や撮影がしやすくする。
- ・運動場のスピーカーの改善を進める。
- ・天気予報の情報をうまく取り入れ、子どもたちに負担がかからない実施に努める。

いただいたご意見をもとに協議していきます。

【第2回学校運営協議会】 12月5日(木)

議題①情報交流

- ②学校アンケート(保護者用、児童用)の実施
 - ③来年度の方向性…決定は年度末になります。
 - ・1年生のスタートカリキュラムの実施
 - ➡幼稚園等での学びをいかす学習形態、地区別学級でのスタート
 - ・標準授業時数が大幅に上回っている現状
 - ➡年度始めと年度終わりの給食実施中のしばらくの間は6校時の授業を行わない。
- *6校時は児童にとって集中力が持続しにくいという面がある。
教員がゆとりをもって児童に向き合い、指導にあたるため。

【第3回こどもの安全連絡会】 12月6日(金)

小学校、小学校PTA、幼稚園、幼稚園PTA、児童館、子ども会、補導委員、民生児童委員、自治会、コミュニティより出席

議題① 登下校の様子と放課後の公園での遊び方についての情報共有

- ② 安全パトロールの実施予定の確認
- ③ 各団体の行事予定

17時から交通安全街頭啓発活動を学校前の道路で、宝塚警察署、宝塚市防犯交通安全課の方と一緒に行いました。

2学期もご理解、ご協力をいただき、ありがとうございました。良いお年をお迎えください。

校長 南 理香

「いかのおすし」をおぼえましょう (兵庫県生活安全課より)

★子どものための防犯の合言葉です。

- 「い」 かない
- 「の」 らない
- 「お」 おごえをだす
- 「す」 ぐににげる
- 「し」 らせる

ご家庭で、防犯の合言葉と防犯ブザーの確認をお願いします。また、日常生活を送りながら、防犯の視点を持って子どもたちを見守る「ながら見守り」で子どもたちを見守りましょう

★声かけやつきまといなどがあった時には、「大したことはなかったから、通報しなくてもいいか」と思わず、些細なことでも必ず警察への通報し、学校への連絡をお願いします。

～ 1月初めの行事予定～

- | | |
|---------|---------------------------|
| 1日 (水) | 元日 |
| 5日 (日) | コミュニティ冬休み書き初め大会 |
| 7日 (火) | 始業式 11時30分下校 |
| 8日 (水) | 12時30分下校 |
| 9日 (木) | 12時30分下校 |
| 10日 (金) | 給食開始
オープンスクール (2～4時間目) |
| 11日 (土) | コミュニティ とんどまつり |
| 12日 (日) | コミュニティ とんどまつり予備日 |